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Ich denke gerne an das Overberg-Kolleg zurück, weil... ich mich dort frei entfalten 
konnte und mich in meiner Persönlichkeit durch die viele Unterstützung am Kolleg neu 
finden durfte.  
 
Wenn das Overberg-Kolleg mich eine Sache gelehrt hat, dann ... wie man im Team 
mit den unterschiedlichen Menschen arbeitet, aber auch dass es nie zu spät ist, seine 
Träume zu verwirklichen. 
 
Ohne das Overberg-Kolleg wäre ich wahrscheinlich ... nicht so zielstrebig und aus-
geglichen wie ich dies heute bin. 
 
Ich würde gerne nochmal ... auf der Bühne in der Aula des Kollegs stehen und mit 
der tollsten Schulband der Welt singen und so viele Veranstaltungen des OKs wie 
möglich besuchen um den Kontakt zu halten.  
 
Mein schönster Moment am Overberg-Kolleg war... die feierliche Übergabe meines 
Abiturzeugnisses, gar nicht wegen des bestandenen Abiturs, sondern weil ich dort die 
Möglichkeit hatte, mich für all die schönen und aufregenden, traurigen und formenden 
Momente zu bedanken, die ich dort erlebt habe. 
  
Den Studierenden, die momentan am Kolleg sind, wünsche ich, … dass sie ihre 
Zeit dort gut nutzen um sich auszuprobieren und ihren eigenen neuen Weg zu finden. 
Das OK bietet Menschen jeder Altersklasse eine zweite Chance, für die es nie zu spät 
ist. 
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